

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate

Montreux, le 5 septembre 2024

LA TOUR-DE-PEILZ, «VILLE DU JEU» : CHF 54'000.- DE SOUTIEN CANTONAL POUR UNE ÉTUDE SUR LE POSITIONNEMENT DE LA VILLE

Soutenu par Promove, le projet de marketing territorial porté par la commune de La Tour-de-Peilz a obtenu une subvention cantonale au titre de la Loi sur l'Appui au Développement Economique (LADE) afin de soutenir la réalisation d'une étude en lien au potentiel positionnement de la ville en tant que «Ville du Jeu».

Cette étude permettra d'évaluer la faisabilité, ainsi que les retombées économiques qui découleraient d'un nouveau positionnement de La Tour-de-Peilz en tant que «Ville du Jeu». L'objectif étant de se démarquer des villes voisines mais également de répondre aux attentes grandissantes de la population face à la thématique du jeu, historiquement portée par le Musée Suisse du Jeu et certains aménagements dans l'espace public.

Bien que ce projet de positionnement soit de portée communale, s'agissant de la thématisation de la Ville et du déploiement de diverses activités locales, il contribue néanmoins à la réalisation de la [stratégie régionale de développement économique](#) en enrichissant l'expérience visiteur proposée au sein de la Destination.

Ce projet de thématisation de la ville autour du jeu pourrait avoir un impact positif sur la chaîne touristique (hôtels, commerces, restaurants) en contribuant notamment à l'accroissement de la durée moyenne des séjours, générant ainsi une valeur ajoutée pour l'économie régionale.

[>Décision officielle](#)

Au sujet de Promove

Promove est l'organisme officiel dédié au développement économique de la Riviera et de Lavaux. En tant qu'association intercommunale en partenariat privé-public, Promove est soutenue par les 13 communes de la région ainsi que par plus de 330 entreprises membres. Ses missions visent à contribuer à la qualité de vie des citoyens en veillant au dynamisme économique de la région. L'association renseigne et conseille les porteurs de projet d'implantation, de création et de développement d'entreprises. Elle joue également un rôle de centre de compétence économique régional. À ce titre, Promove accompagne les autorités locales sur les dossiers stratégiques touchant aux conditions-cadres afin d'assurer la pérennité de l'activité économique au sein de la région, garante de l'offre en emplois de proximité.

Contact presse Thanh-Mai Han, Responsable communication // 021 963 48 46 // han@promove.ch

13 communes & plus de 330 entreprises

